

Presse Nationale

> Economie



Infrastructures / Reconstruction du grand marché de Bouaké : le Premier Ministre s'imprègne de l'avancement des travaux

« Je suis impressionné. Les travaux du grand marché connaissent une avancée notable, notamment les travaux d'assainissement, de voirie et de drainage des eaux. Bientôt ceux des bâtiments vont démarrer. J'espère qu'il sera livré en juillet 2023 ». Le Premier Ministre Patrick Achi a fait cette déclaration à la suite de la visite de terrain qu'il a effectuée, le 17 juillet, sur le chantier en reconstruction du grand marché de Bouaké. « Il fera la fierté de tout le pays et surtout des populations de Bouaké qui sont impatientes de retrouver leur marché pour reprendre leurs activités commerciales, afin d'améliorer leurs conditions de vie », dit-il. D'un coût global de 30 milliards de FCFA, le grand marché de Bouaké est bâti sur une superficie de 84 330 m². Sa capacité d'accueil est de 10 000 commerçants : 8 000 sur le site principal et 2 000 sur le site annexe.



Relance du projet soja : le ministère de l'Agriculture s'imprègne de l'avancement des travaux

La relance du projet soja qui a été freinée du fait de la pandémie de Covid-19, est rentrée dans sa phase active depuis quelques semaines, à travers un projet pilote, avec le labour et le semis de parcelles, pour la campagne 2021. Il s'agit de 450 hectares pour les régions du Bafing et du Kabadougou. Le projet a pour objectif de créer une économie agricole intégrée génératrice de revenus équitablement partagés entre les différents acteurs de la chaîne de valeurs. Puis, de réduire l'exode rural et d'améliorer la qualité de vie des populations. Pour évaluer l'état d'avancement des travaux dudit projet, le ministère de l'Agriculture du Développement rural a effectué une mission du 12 au 17 juillet 2021, dans les régions concernées.

> Société



Bouaké / Civisme : Patrick Achi remet les attestations de 138 stagiaires en fin de formation

Le Premier Ministre, Patrick Achi, a remis, samedi 17 juillet, les attestations de fin de formation de 138 jeunes stagiaires volontaires. Composés de filles et de garçons analphabètes, en abandon scolaire, sans emploi, sans qualification, se trouvant en voie de basculer dans la marginalisation et dans la violence, ces jeunes ont subi durant leur séjour dans le Centre de service civique d'action pour l'emploi et le développement, une transformation positive. A l'occasion, le Premier Ministre a fait savoir que cette formation est le signe de la seconde chance pour le pays qui a été obligé, du fait des crises successives, de laisser souvent ces jeunes avec des talents sur le bord de la route. Il reste convaincu que toute embellie économique et sociale durable a nécessairement besoin d'un capital humain de qualité, notamment des jeunes compétents, bien formés, engagés et qui s'approprient les valeurs civiques et morales.



Bouaké / Emploi jeunes : le Premier Ministre inaugure le guichet-emploi de l'Université Alassane Ouattara

Le Premier Ministre Patrick Achi a procédé, samedi 17 juillet 2021, à l'ouverture officielle du guichet-emploi de l'Université Alassane Ouattara de Bouaké. Il a indiqué que ledit guichet permettra de changer positivement la vie des étudiants. « Il permet d'accélérer le processus de rencontres entre un potentiel employeur et un étudiant en fin de cycle, en quête d'emploi. Il va vous donner la possibilité, sans bouger, d'avoir connaissance de tout ce qui est offert en matière d'emploi en Côte d'Ivoire, pour que vous puissiez choisir », a expliqué le Chef du gouvernement ivoirien. Selon lui, le gouvernement ivoirien veut permettre à près de 8 millions de jeunes qui vont sortir d'ici 2030, de s'insérer dans la vie professionnelle, avec les plus grandes chances de réussir, d'avoir des emplois qui leur permettent de gérer, chacun, son revenu. D'autres

guichets-emplois seront ouverts, dans les prochains jours, dans les universités et grandes écoles publiques de Côte d'Ivoire.



Foire de la Tabaski 2021 / Sidi Touré au lancement : "Notre objectif de commercialisation est d'atteindre 120 000 petits ruminants et plus de 20 000 bovins"

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a lancé, le vendredi 16 juillet 2021 à l'abattoir de Port Bouët, la foire de la Tabaski 2021 avec un objectif de commercialisation de 120 000 petits ruminants et plus de 20 000 bovins. Selon le ministre, en 2020 ce sont plus de 180 000 ruminants et 25 000 bovins qui ont été commercialisés malgré l'apparition de la Covid-19 qui a "affecté notre élan mais qui n'a pas entaché l'ardeur de sacrifier à notre culture religieuse".



Messe d'action de grâce de Mgr Jacques Ahiwa : le Président Ouattara offre un véhicule de type 4x4 et 10 millions de FCFA à l'évêque

Monseigneur Jacques Assanvo Ahiwa, évêque auxiliaire de l'archidiocèse de Bouaké, a été célébré par ses parents du royaume Sanwi, hier, au cours d'une messe d'action de grâces à Krindjabo en présence de personnalités coutumières et politiques du pays. Le ministre de la Promotion du sport et du Développement de l'économie sportive, Danho Paulin Claude, qui représentait le Président de la République, Alassane Ouattara, a transmis le message du Chef de l'État, dans lequel il demande aux guides religieux de conduire le peuple de Dieu, dans la paix, la réconciliation et l'unité. « Pour mener cette mission, Mgr Jacques Ahiwa a besoin d'être soutenu, c'est pourquoi le Président de la République a bien voulu lui mettre à disposition un véhicule flambant neuf du type 4x4 d'une valeur de 30 millions de FCFA et une enveloppe de 10 millions de FCFA pour faciliter ses déplacements », a déclaré le ministre Danho Paulin Claude. A sa suite, le Premier Ministre Patrick Achi, à travers le ministre Roger Félix Adom, a offert 5 millions de FCFA au nouveau prélat.

> Culture



Patrimoine mondial de l'Unesco : la Côte d'Ivoire souhaite l'inscription des mosquées de style soudanais

Dans la partie nord de la Côte d'Ivoire, se trouvent des mosquées de style soudanais dont certaines ont un peu plus de 100 ans. Faisant partie du patrimoine culturel et architectural de notre pays, ces édifices religieux témoignent d'un savoir-faire ancestral de grande qualité. Et la Côte d'Ivoire voudrait que ces monuments fassent partie du patrimoine mondial de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) afin d'en conserver les souvenirs et promouvoir les valeurs artistiques qui s'y rattachent. Le plaidoyer de la ministre de la Culture et de l'Industrie des arts et du spectacle, Harlette Badou Kouamé, au cours de la 44e session de l'Unesco, est allé dans ce sens.



Décès de Angéline Nadié : l'onde de choc dans le milieu du cinéma

La grande Angéline Nadié, l'une des légendes du cinéma ivoirien s'est éteinte dans la soirée du samedi 17 juillet 2021, des suites d'une longue maladie qui l'avait éloignée des plateaux de tournages. Cette dame que le milieu du cinéma ivoirien avait vite hissée au rang de «Mémé» faisait partie des grandes figures de «Ma Famille», le film d'Akissi Delta. Angéline Nadié, y tenait fermement et avec autorité, le rôle de la belle-mère acariâtre de Delta, l'épouse presque candide de Bohiri Michel. L'annonce de son décès a provoqué une onde de choc dans le monde du cinéma ivoirien.

Vu sur le Net

> Politique



Deuil : Décès de Charles Gomis, illustre ambassadeur ivoirien

Charles Gomis, diplomate ivoirien, est décédé le 16 juillet 2021 à Paris, à l'âge de 81 ans. La Côte d'Ivoire perd un de ses plus illustres ambassadeurs. Le 3 avril 2019, il faisait partie de la liste des 33 sénateurs nommés par Alassane Ouattara.

> Economie



Lutte contre la vie chère : les commerçants qui ne respectent pas les prix s'exposent à des sanctions (Ministre)

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a animé une conférence de presse, le dimanche 18 juillet 2021 à son cabinet au Plateau, pour apporter des précisions quant aux informations

relatives à la hausse des prix des produits de premières nécessités sur le marché. Le ministre a, dans un premier temps, expliqué que cette situation n'est pas propre à la Côte d'Ivoire, et qu'elle s'étend dans de nombreux pays à travers le monde. Même s'il a reconnu une augmentation des prix de produits de premières nécessités sur le marché, Souleymane Diarrassouba a tenu à souligner que certains prix annoncés par des médias et sur les réseaux sociaux sont faux et les commerçants qui s'adonnent à l'augmentation des prix s'exposent à des sanctions.

> Société



Le Premier Ministre Patrick Achi inaugure l'hôpital général d'Adjamé rénové à hauteur de 12 milliards de FCFA

Le Premier Ministre Patrick Achi a procédé le vendredi 16 juillet 2021 à l'inauguration de l'hôpital général d'Adjamé. Le montant des travaux et des équipements médicaux de la phase 1 de la réhabilitation de cet hôpital général est estimé à près de 12 milliards FCFA. Selon Patrick Achi, l'un des objectifs principaux assignés au gouvernement par le Président de la République qui est de permettre aux populations d'avoir accès, à des coûts raisonnables, à tous les services de santé, trouve ici son expression la plus achevée.

Agence de Presse

> Société



Covid-19 : soixante-onze nouveaux cas enregistrés dimanche

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a enregistré, dimanche 18 juillet 2021, 71 nouveaux cas de Covid-19 sur 2 600 échantillons prélevés, soit 2,7 % de cas positifs, 40 guéris et zéro décès. A la date du 18 juillet 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 49 196 cas confirmés dont 48 445 personnes guéries, 320 décès et 431 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 751 373. Le 17 juillet, 4 384 doses de vaccins contre la Covid-19 ont été administrées, soit un total de 896 350 doses administrées. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre Dimba, invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la Covid-19 est gratuite et volontaire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.